
PEDIDO DE INFORMES

CÁMARADEDIPUTADOS
MESADE MOVIMIENTO

I ~...~~9JRecibido...,...,, : Hs.

E*B: "..:::~};,r~t~m:"'F.P:u~&1

CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

, ,w ,

La Cámara de Diputados solicita al Poder Ejecutivo, INFORME con
relación a los siguientes puntos:

1) Sobre el estado actual de los trabajos de la defensa oeste de la ciudad de
Esperanza, Departamento Las Colonias.-

2) Motivo por el cual se cambió el proyecto anterior (de calle Isabel Heer a
Camino 12) dando razón de los motivos y/o estudios técnicos que
fundamentan tal decisión.-

3) Si la Municipalidad de Esperanza realizó gestiones para el cambio antes
aludido.-

4) Si el nuevo proyecto técnico se encuentra totalmente finalizado y en
caso afirmativo, motivos por los cuales no se inició la obra-

5) Si se prevee la inclusión de la partida presupuestaria correspondiente en
el presupuesto del año 2010-

Señor Presidente:

A finales del año 2006 y principios del 2007, la Ciudad de
Esperanza sufrió dos fenómenos meteorológicos de enorme magnitud que
dieron por resultado la inundación de vastos sectores de la zona urbana,
habida cuenta del traslado de la zonas rurales de enormes masas de agua que
colapsaron los sistemas de drenaje que no estaban preparados para tan
importante caudal.
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Si bien la provincia ha realizado importantes canales que
van a permitir un más rápido escurrimiento, para el caso de fenómenos
extraordinarios como el aludido, la ciudad no está exenta de tener otros
episodios de inundaciones hasta tanto no se construya en la zona oeste de la
ciudad una obra de alteo que permita retardar el ingreso de las aguas que
escurren hacia la ciudad siguiendo el declive natural.

En tal sentido en el año 2007, con aportes del gobierno
provincial, la Municipalidad de Esperanza comenzó a ejecutar el proyecto
aprobado por el ex Ministerio de Asuntos Hídricos, que consistía en la
elevación de la calle Isabel Heer, uno de los sitios más elevados de la zona
oeste, con un canal de guarda, que de esa forma se constituía en una defensa
hídrica.

Con posterioridad a la asunción de las nuevas autoridades
de la ciudad de Esperanza, los trabajos se paralizaron por su expreso pedido,
después de reuniones realizadas con autoridades del Ministerio de Aguas,
Servicios Públicos y Medio Ambiente, dado que se solicitó la realización de
un nuevo proyecto por el Camino 12, ubicado más al oeste de la traza original.

Lógicamente, esta decisión ha privado a la ciUdad de
Esperanza de tener hoy en día una obra finalizada y en funcionamiento lo que
aseguraría evitar el riesgo de un nuevo contingente hidrico como el sufrido.
Como a la fecha, no tenemos la suficiente información del estado de avance
del nuevo proyecto y menos aún de la fecha de inicio y finalización de los
trabajos, es que presentamos este pedido de informes solicitando a mis pares
su aprobación.-
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